

Zóbelo 3

Ullmex Madero - Hwy. P. 14
Jueves 13 de Septiembre de 1984

La Academia Chilena de la Lengua reconoció los méritos de Homero Boscuñán en la fotografía, con sus nietos.



Academia de la Lengua premia a Homero Boscuñán

● Redactor de nuestro diario durante más de cuatro décadas recibirá galardón "por el correcto uso del lenguaje".

El periodista Homero Boscuñán —redactor de LAS ULTIMAS NOTICIAS por más de 40 años— será distinguido con el premio "Alejandro Silva de la Fuente", que entrega anualmente la Academia Chilena de la Lengua al profesional que se haya destacado por el correcto uso del lenguaje.

publicada en 1983, lo que la hace acreedora al premio "Académica".

En la misma sesión, el director de la entidad, Roque Esteban Scarpa, entregará un diploma a Arié Comay, de Israel, que lo acredita como académico correspondiente en el extranjero.

Academia de la Lengua premia a Homero Bascuñán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Academia de la Lengua premia a Homero Bascuñán [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)